



Regierungsratsbeschluss vom 02. Dezember 2025

Basler Standortpaket, Fonds für Innovation und Fonds für Gesellschaft und Umwelt, Ausgabenbewilligung 2025

P251870

1. Der Regierungsrat genehmigt für das Jahr 2025 Ausgaben in Höhe von Fr. 240 Mio. zulasten des Fonds für Innovation.
2. Die proportionale Kürzung der Beiträge für Innovation gemäss § 37 der Verordnung zum Standortförderungsgesetz beträgt 27.6 Prozent.
3. Der Regierungsrat genehmigt für das Jahr 2025 Ausgaben in Höhe von Fr. 6'253'752 aus dem Fonds für Gesellschaft und Umwelt.

Begründung

Zur Förderung der Standortattraktivität in den Bereichen Innovation, Gesellschaft und Umwelt hat der Kanton Basel-Stadt das Basler Standortpaket erarbeitet. In der ersten Förderperiode haben die förderberechtigten juristischen Personen 88 Gesuche um Förderung eingereicht. Das Amt für Wirtschaft und Arbeit (AWA) hat die Gesuche geprüft. Im Bereich Innovation musste das AWA aufgrund des hohen Antragsvolumens die Fördersumme um 27.6 Prozent kürzen. Das bedeutet, dass 27.6 Prozent weniger Förderbeiträge ausbezahlt werden können als aufgrund der Prüfung der Gesuche berechtigt gewesen wären. Der Regierungsrat hat zulasten des Fonds für Innovation Ausgaben von 240 Millionen Franken und zulasten des Fonds für Gesellschaft und Umwelt Ausgaben von 6.3 Millionen Franken genehmigt. Das AWA wird die individuellen Förderbeiträge bis Ende 2025 verfügen und im ersten Quartal 2026 ausbezahlen.

